



NOTA INFORMATIVA

EMPRESAS DE SERVICIOS LOCALES DE TODA ESPAÑA SE REÚNEN MAÑANA EN TARRAGONA PARA ANALIZAR SUS RETOS DE FUTURO

- -La jornada será inaugurada a las 10:15 horas por el alcalde de Tarragona, Josép Fèlix Ballesteros, y por el presidente de Red ELIGE, Jesús Maza.
- -Entre los ponentes en este macroencuentro de empresas locales de servicio se encuentran Josep María Ríus, director de Patrimonio del Ayuntamiento de Barcelona, Fermín Oslé, consejero delegado de la Empresa Municipal de la Vivienda y Suelo del Ayuntamiento de Madrid o Fernando Fernández-Figueroa, secretario de la Diputación de Sevilla.
- -Se prevé la asistencia de unos 100 directivos en la jornada "La excelencia en los servicios públicos municipales", organizada por Red ELIGE, Red de Empresas Locales de Interés General.

Tarragona, 19 de noviembre de 2014. Mañana, 20 de noviembre, Tarragona se convierte en la capital nacional del debate sobre el presente y el futuro de las empresas de servicio locales. El Palau Firal i de Congresos de Tarragona acoge la Jornada "La excelencia en los servicios públicos municipales", organizada por Red ELIGE, Red de Empresas Locales de Interés General.

Unos 100 directivos de empresas locales de distintas comunidades se congregarán en el Palau Firal i de Congresos de Tarragona para analizar la situación de las empresas públicas locales y los principales retos a los que se enfrentan en el actual contexto, después de que la Ley de Reforma Local haya obligado a muchas de ellas a introducir criterios de mejora de la eficiencia y la optimización de recursos.

Con el foco puesto en la excelencia, entre las medidas que se abordarán en el contexto de la jornada se encuentran el desarrollo de nuevos modelos de colaboración público-privada, la asimilación de procesos basados en la innovación o la mejora de la competencia profesional individual.

Entre los ponentes que intervendrán en la jornada se encuentran Josep María Rius, director de Patrimonio del Ayuntamiento de Barcelona, que hablará sobre colaboración público-privada; Eduard Martín, director de innovación, Sociedad del Conocimiento y Arquitecturas TIC del Instituto Municipal de Informática del Ayuntamiento de Barcelona, que presentará el caso de éxito de la Solución Smart City en el Ayuntamiento de Barcelona; Fermín Oslé, consejero delegado de la Empresa Municipal de la Vivienda y Suelo del





Ayuntamiento de Madrid, quien presentará el caso de las viviendas solidarias; y Fernando Fernández-Figueroa, secretario de la Diputación de Sevilla, quien reflexionará sobre "los municipios ante los servicios públicos municipales del siglo XXI".

La jornada será inaugurada a las 10:15 horas por el alcalde de Tarragona, Josép Fèlix Ballesteros, y por Jesús Maza, presidente de Red ELIGE. Además de ponencias de carácter técnico, la jornada contará con la participación de Joan Elías, periodista y conferenciante, que disertará sobre el alcance y las implicaciones de la motivación, y de Patricia Ramírez, psicóloga deportiva, que hablará sobre la relación entre excelencia y actitud.

En el marco de la jornada, se llevará a cabo la concesión de los I Premios a la Excelencia Municipal, galardón creado por Red ELIGE para reconocer la calidad y la innovación de los servicios públicos locales.

Red ELIGE es una asociación que agrupa a empresas municipales y de otras entidades locales que presten servicios de interés general en cualquier sector o ámbito de actuación, con el fin de promover los intereses comunes de todas ellas y fomentar la eficacia, eficiencia, competitividad y calidad de servicio a los ciudadanos en la localidad donde actúen.

ELIGE participa en la Comisión de Empresas Locales del CEEP (European Centre of Employers and Enterprises providing Public services, Centro Europeo de Empresas Públicas y de servicios públicos). De esta forma, ELIGE facilita la intervención y representación de sus asociados en la Unión Europea y en el contexto europeo de las empresas locales de interés general. Actualmente ELIGE ostenta la Vicepresidencia del Comité "Empresas Locales" del CEEP.

Para más información y contactos: Daniel Ruiz. Telf.: 618.95.82.51.